

BOLETÍN DE PRENSA No. 188

La Universidad Autónoma de Aguascalientes realizará proyectos de investigación y enviará estudiantes a realizar estancias, servicio social y prácticas profesionales a alumnos de esta casa de estudios, gracias a la firma de convenio realizado con el Zoológico Benito Juárez de Morelia.

Los beneficiados en primera instancia son estudiantes y catedráticos de las carreras de Médico Veterinario Zootecnista e Ingeniero Agrónomo, ambas del Centro de Ciencias Agropecuarias de la UAA cuyo decano, maestro Gabriel Ernesto Pallás Guzmán, agradeció a las autoridades del Zoológico Benito Juárez su disposición para la firma de este convenio que ayudará mucho a la formación de los estudiantes y al fortalecimiento de la investigación.



En su intervención el MVZ Cuauhtémoc García Hermenegildo, Director de General del Parque Zoológico Benito Juárez de la ciudad de Morelia, Michoacán, destacó que ya han recibido jóvenes de esta casa de estudios en sus instalaciones y debido al excelente desempeño de los mismos, su calidad académica y la necesidad de vinculación con las instituciones de educación superior reconocidas, decidieron signar convenio de colaboración con la UAA.

Externó el Director del Zoológico de Morelia que los estudiantes de pregrado de medicina veterinaria, agronomía, así como de posgrado de la Autónoma, podrán contribuir con sus conocimientos en cuestiones de alimentación y nutrición, manejo de especies, reproducción animal, medicina, cuarentena, laboratorios y conservación.

Añadió que otras carreras como arquitectura, biología, nutrición, mercadotecnia y comunicación, entre otras pueden incluirse en este intercambio de experiencias para aportar innovaciones en diseño del hábitat y del paisaje, nutrición animal, publicidad y estudios de mercado, por mencionar ejemplos de muchos requerimientos más del Zoológico.

El compromiso que sume la UAA en esta colaboración además de enviar jóvenes a servicio social y prácticas profesionales y docentes para la investigación, se encamina a la capacitación y actualización del personal de Zoológico de Morelia, realizar pruebas del laboratorio, diagnóstico y de investigación, realizar acciones en las áreas de reproducción, alimentación, sanidad animal, conservación entre muchas más.



Colaboración Académica e Investigación entre la UAA y el Zoológico Benito Juárez de Morelia

Como representante de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el rector maestro Mario Andrade Cervantes se congratuló de que el segundo Zoológico más importante del país y que cuenta con el mayor número de especies, le abra las puertas a los alumnos e investigadores de la UAA, para realizar un trabajo conjunto en beneficio de la naturaleza y del hombre, en la perspectiva de educación ambiental.

Finalmente el Rector destacó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes fortalece la enseñanza, la investigación y la extensión, a través de una vinculación decidida y de múltiple orientación, es por esto que la institución pone al servicio de la sociedad todas sus capacidades para ejecutar proyectos que posibiliten el desarrollo de Aguascalientes y el país.